

## Rebond difficile, éval' correcte, adresse brillante

**Pro A. Cholet-Basket.** La première partie de saison en chiffres de l'équipe des Mauges, 13<sup>e</sup> au classement, avec 6 victoires contre 9 revers.

**77,1**

Soit la moyenne de points marqués par Cholet sur chacun de ses 15 premiers matches. L'équipe des Mauges affiche la 8<sup>e</sup> attaque de la division, la meilleure étant l'apanage de Monaco, qui tourne à 82,3 points de moyenne.

**89,1**

C'est la moyenne de points encaissés par Cholet sur chaque match. Il apparaît comme l'avant-dernière défense du championnat. Seul Chalon-sur-Saône, avec 84,8 points contre lui sur chaque match, fait moins bien que l'équipe des Mauges.

**45**

L'adresse moyenne des Choletais aux tirs... dans la bonne moyenne de la Pro A où les taux de réussite vont de 40% (Hyères-Toulon) à 47% (Chalon-sur-Saône, Châlons-Reims, Strasbourg).

**38**

Le pourcentage de réussite choletais aux primés. Les joueurs des Mauges sont les plus adroits en la matière, derrière Strasbourg (41%) mais qui prend beaucoup moins de shoots que Swann et consorts (394 pour CB, 292 pour les Alsaciens).

**7,7**

Le nombre de rebonds offensifs captés par les Choletais en moyenne. Les joueurs de Philippe Hervé sont loin d'exceller dans cet exercice pourtant crucial : seul Dijon (7 prises) fait moins bien depuis le début de la saison. Hyères-Toulon (13,3) est la meilleure formation en la matière.



Sur les 15 premiers matches de la saison en championnat, Isaiah Swann affiche la meilleure évaluation choletaise (12,1).

**31,1**

Le nombre de rebonds totaux captés par la formation des Mauges, 16<sup>e</sup> dans ce domaine. Les plus efficaces sont les Palois, qui tournent à 40,6 par match.

**85**

Comme l'évaluation moyenne de CB, la 8<sup>e</sup> du championnat. La meilleure revient à Monaco (99,5), la pire à Hyères-Toulon (74,1). En général, les adversaires des Choletais terminent sur une évaluation de 93,9.

**12,1**

La meilleure évaluation moyenne d'un Choletais depuis le début de la saison. Elle concerne Isaiah

Swann. L'arrière américain a tourné en moyenne à 13,3 points (39% de réussite), 2,9 passes, 3 rebonds, 0,9 interception, 1,5 balles perdues, 2,9 fautes provoquées et 2,7 fautes en 27,3 minutes sur 15 matches. Il devance Angel Rodriguez (11,5 d'évaluation pour 12 points, 3,3 passes, et 2,4 rebonds en 25') et Ilian Evtimov (10,1 d'évaluation pour 10,9 points, 1,7 passe et 3,7 rebonds en 28,3').

**30,2**

David Noel est le joueur le plus utilisé par Philippe Hervé depuis le début de la saison. L'Américain tourne à 30,2 minutes de moyenne par match, devant Ilian Evtimov (28,3') et Isaiah Swann (27,3').